



# DÉCOUVRIR GASSIN

**Circuit découverte du village au départ de l'office de tourisme.** Après avoir admiré la vue unique sur le golfe de Saint-Tropez et le Pays des Maures depuis la table d'orientation, découvrez l'église Notre-Dame-de-l'Assomption par la rue Saint-Laurent. Par le passage des Bénédictins ou celui du Gué, retrouvez la promenade deï Barri, terrasse médiévale marquant l'ancienne délimitation des remparts, où vous pouvez contempler les micocouliers séculaires. Au bout de la place, ne manquez pas le splendide panorama dévoilant la baie de Cavalaire ainsi que les îles d'Or au large d'Hyères (Le Levant, Port-Cros). En descendant la rue de l'Enclos, laissez le puits sur votre gauche et remontez vers la mairie. Cette dernière fut construite en 1584 au-dessus du four banal. La découverte se poursuit par la rue Centrale, la porte des Sarrazins puis la descente de la montée de la Tubassière jusqu'à la place du Portail neuf. En descendant vers la place Neuve, découvrez une vue magnifique sur le massif des Maures. Remontez le passage des Templiers et pénétrez à nouveau dans le village. La visite continue par la rue Rompe Couou et la rue du Troubadour, dénommée ainsi en l'honneur du poète Rollet de Garcin. Descendez la rue de la Treille et poursuivez par la rue des Fabriques pour atteindre l'Androuno, connue comme la plus petite rue du monde. Empruntez la rue du Moulin et la rue du Puits pour atteindre un puits du XVIIe siècle. Un second se trouve plus loin dans la rue Saint-Jean-Baptiste. Vous pouvez ensuite revenir à la place deï Barri ou poursuivre votre promenade vers le nouveau village de Gassin, primé notamment par le prix européen de la reconstruction de la ville.



**Discovery tour of the village from the tourist office.** After enjoying the unique view of the Gulf of Saint-Tropez and the Pays des Maures from the viewpoint, discover the Notre-Dame-de-l'Assomption Church in rue St-Laurent. By the Passage des Bénédictins or the Passage du Gué, find the Promenade deï Barri, medieval terrace marking the old boundary walls and see the ancient celtis. At the end of the Place deï Barri a splendid panorama allows to discover the Baie de Cavalaire and the îles d'Or of Hyères (Le Levant, Port-Cros). By the Rue de l'Enclos, you will find the heart of Gassin, via the Rue Centrale after passing the town hall. It was built in 1584 above the banal oven. The discovery continues with the Porte des Sarrazins and the descent of the Montée de la Tubassière to the Place du Portail Neuf. The path in the opposite direction to offer a view of the Massif des Maures. By the Passage des Templiers enter again in the village; the tour continues by the Rue Rompecouou and the Rue du Troubadour, named in honor of the poet Rollet Garcin. You must then go down the Rue de la Treille and continue through the Rue des Fabriques to find l'Androuno, known as the smallest street in the world. By the Rue du Moulin and the Rue du Puits you arrive at a well (17th century). A second is located in the Rue Saint-Jean-Baptiste. You can then go back to the Place deï Barri or continue with the discovery of the New Village of Gassin, rewarded by the European Prize for the Reconstruction of the City.

**VISIT GASSIN**